

UN ACTE CRIMINEL ODIEUX NE DISSUADERA PAS LA RÉSISTANCE PALESTINIENNE D'ATTEINDRE SES OBJECTIFS

**– Parti communiste du Canada (marxiste-léniniste) –
31 juillet 2024**



Ismaïl Haniyeh

Le Parti communiste du Canada (marxiste-léniniste) condamne l'assassinat du dirigeant politique du Hamas, Ismaïl Haniyeh, le mercredi 31 juillet, en tant qu'acte criminel de la lâcheté sioniste. Ce jour restera comme un autre jour d'infamie sioniste. Le PCC(M-L) condamne également à leur honte éternelle les États-Unis, la Grande-Bretagne et des pays comme le Canada qui appuient de leur pouvoir d'État la tentative futile d'Israël de commettre un génocide du peuple palestinien et de s'assurer qu'Israël réalise ses objectifs criminels.

Le PCC(M-L) exprime ses plus sincères condoléances à tous les membres du Hamas, à la famille restante d'Ismaïl Haniyeh, à l'ensemble du peuple palestinien et à son héroïque mouvement de résistance. À l'occasion de cette grande perte, le PCC(M-L) réitère son soutien catégorique à la Résistance palestinienne et sa conviction qu'elle l'emportera sur les crimes odieux de génocide que les sionistes israéliens commettent avec le soutien total des États-Unis, de la Grande-Bretagne, du Canada et d'une poignée d'autres pays, principalement européens.

Ismaïl Haniyeh a consacré sa vie à la cause patriotique de son peuple, en défendant toujours l'unité de la Résistance, quelles que soient les conditions et les circonstances. Aujourd'hui, face au génocide israélien meurtrier et à ce dernier acte lâche et odieux, nous le réaffirmons : Nous sommes tous Palestiniens, nous formons une seule et même humanité dans le monde entier pour faire en sorte que la justice prévale.

Le PCC(M-L) demande aux Canadiens et aux Québécois d'intensifier leur soutien à la Résistance palestinienne et de condamner la complaisance du Canada à l'égard du génocide. Reprenons la conviction du peuple palestinien exprimée par le

fils d'Ismaïl Haniyeh, Abdul Salam Haniyeh, qui, en apprenant le martyre de son père, a déclaré à propos de ce dernier : « Il était très attaché à l'idée d'établir l'unité nationale, il a oeuvré pour l'unité de toutes les factions palestiniennes et nous affirmons que cet assassinat ne découragera pas la Résistance, qui se battra jusqu'à ce que la liberté soit atteinte. »

Telle est la conviction profonde qui anime la résistance et ses martyrs. C'est la réponse la plus forte aux tentatives des apologistes des criminels sionistes qui prétendent qu'Israël a réussi à étendre la guerre à l'Iran, au Liban et à d'autres pays afin d'entraîner les États-Unis et leurs partenaires criminels dans la réalisation des objectifs israéliens. C'est la réponse nécessaire pour faire échouer les vaines tentatives de déclarer que, parce qu'Ismaïl Haniyeh menait les négociations sur le cessez-le-feu et les accords d'échange de prisonniers avec une grande habileté, et qu'il a joué un rôle déterminant dans les négociations pour un gouvernement d'unité nationale, la Résistance palestinienne ne sera pas en mesure de surmonter ce revers. C'est la réponse requise pour couvrir de honte les affirmations des sionistes et des apologistes du premier ministre israélien Benjamin Netanyahu selon lesquelles, en perpétrant cet assassinat à Téhéran même, l'organisation criminelle du renseignement israélien, le Mossad, s'est maintenant trouvé une justification pour son échec en matière de renseignement le 7 octobre 2023 et Israël va maintenant atteindre son objectif d'anéantir le Hamas. Les célébrations de l'assassinat en Israël révèlent la nécessité de s'en tenir à la voie de la Résistance, qui sert à condamner les tentatives de promotion et d'adhésion à la barbarie sioniste.

Nous sommes tous palestiniens !

Nous sommes une seule humanité dans le monde entier pour faire en sorte que la justice prévale !

Tél: (514) 522-5872 • Courriel : info@pcml.ca • Site Web: www.pcml.ca